



Diputados del PAN presentan iniciativas en materia de seguridad

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados presentó diversas iniciativas en materia de seguridad para coadyuvar en el combate al crimen organizado.

El coordinador del Grupo Parlamentario, Jorge Romero, aseguró que esta acción se debe al fracaso de la estrategia de abrazos y no balazos.

Romero afirmó que lo que se vive es una crisis de seguridad y que la política de Estado es el negacionismo, el taparse los ojos y hablar de cualquier otra cosa.

https://drive.google.com/file/d/1_oRVnH-dpRsuRkA6KKa4V91xLDWH7rEZ/view